



Königshaus spendete an Schützen-Sozialfond

Statt Geschenke zum Schützenfest in Strümp, bat König Josef Arts um eine Spende für den Sozialfond des Heimat- und Schützenvereins. Die Frauen des Königshauses verzichteten auf Blumen. Die Königin außerdem auf 2 weitere Pferde vor ihrer Kutsche und stiftete stattdessen dieses Geld ebenfalls für diesen guten Zweck. Insgesamt kamen

so 1.500 Euro zusammen. Diese Summe überreichte das Strümpfer Königspaar Josef und Marlene Arts dem Präsidenten des Heimat- und Schützenvereins Karl-Heinz Rütten, der damit den Fond weiter aufstockte. Die Idee, einen Sozialfond zu gründen, kam von den Schwarzen Husaren, die vor zwei Jahren ihren an Leukämie erkrankten Ka-

meraden Manuel Eberhardt, der sein Geschäft aufgeben musste und finanzielle Probleme bekam, unterstützten. König Josef Arts, "Empfänger" Karl-Heinz Rütten und Königin Marlene Arts VORNE, dahinter Ministerpaar Herbert Baumeister und Claudia Sparla sowie Christine und Matthias Vieten (auch von links).

Foto: Nele